

L'Éclairer du Gâtinais, 1er novembre 2017

La commune veut son école

Bazoches fera cavalier seul

La municipalité de Bazoches-le-Bas a du pain sur le plancher : à peine ses terrains multi-usages et son restaurant terminés et inaugurés, les élus se penchent sur le projet d'école pour les enfants de Bazoches.

Le projet est d'ores et déjà validé par la préfecture et le recteur.

D'un autre côté, fort de l'aval du président du SIS, Jacques Lavoisier, maire de Bazoches-Viel, la municipalité de Bazoches a voté la séparation du SIS (Syndicat intercommunal d'actions scolaires) vers de son district comme municipalité.

En raison de cette mini-révolution, Thierry Dupuis, le maire, a fait son calcul : sur les 100 enfants du SIS, 52 habitent Bazoches : un nombre d'enfants suffisant pour créer un groupement scolaire autonome. Le temps passé dans les transports serait donc à son avantage financier, si il décide.

Des arguments, les jeunes Bazochais ont même plus besoin d'emprunter les transports scolaires pour se rendre à l'école. Par ailleurs, le choix fait par le SIS d'ouvrir une



Début octobre, le maire Paul Laville (au centre) a clairement annoncé que l'Etat allait financer la construction de la future école de Bazoches.

classe de CP dans la maternelle de Trévilly plusieurs fois, définitivement pour lui un mauvais choix. Lors des cérémonies d'inauguration de début octobre, le sous-préfet Paul Laville a clairement annoncé que l'Etat allait financer la construction de cette future école... Qui n'a pas sans la création d'un restaurant scolaire.